



Premier jour en Provence

publié le 02/07/2024

Ce lundi 1er juillet, les classes de 6E et 6H se sont réunies pour le grand voyage scolaire en Provence. Le trajet des deux premières heures a été très long mais, après la pause, le temps est passé plus vite puisque nous étions occupés à jouer, dormir et discuter.

Aux alentours de 16h20, nous sommes enfin arrivés dans la ville de Sommières, près de Nîmes. C'est une petite ville ancienne avec un vieux château.

Notre lieu d'hébergement Ethic Étapes Le Cart semble agréable, paisible, boisé et confortable.

Demain, le Pont du Gard !

Baptiste, Iris, Enzo M. Et Ellora



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.